

# 出町茶論だより

でまち さろん

No. 72

2022.7.1



## 畑作業が盛況になってきました

春先の苗植え、種まきから早い作物は、収穫時期になりました。特にキュウリは、お店で販売されている大きさを収穫しないと数日で野球のバットのように成長します。ご利用者の皆さんが植え果樹がなり、収穫から食の楽しさを味わってもらう活動が健康寿命に繋がればと思います。



苗植え



メークインの収穫



ピーマンの収穫



畑にある桜の木からサクランボの収穫



畑に咲いていた菖蒲をご利用者に活けてもらいました。



作業の合間、ちょっと一服

◆どうぞご利用のお問い合わせ下さい◆

出町茶論(でまちさろん)

☎075-204-4716

京都市上京区寺町通今出川上る表町21 市川ビル

<https://demachi-salon.site/>

## 出町榊形商店街の七夕飾り

今年も出町榊形商店街の七夕飾りに出町茶論も参加しました。京極学区の小学校、幼稚園、保育園、介護施設の創意工夫の七夕飾りが楽しめます。



## 3Dの世界

左右に赤と青のセロファンメガネでユーチューブの3Dで宇宙旅行をしました。飛び込んでくる隕石と宇宙船に皆さんタジタジ。ちょっとした冒険タイムでした。



## 近隣の散策



出町茶論周辺には、榊形商店街、賀茂川、枝垂桜の本満寺等があり、気分転換の散策を行います。

## 上御霊神社の神輿



コロナ禍で2年間中止されていた氏神の上御霊神社の3基の神輿のうち、1基だけの渡御がありました。出町茶論前の寺町通りを通るので、ご利用者の皆さんにも久しぶりのお祭りの雰囲気を楽しんでいただきました。

